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Florin  Andone  llegó  al  CD  Eldense  a  principios  de
temporada como uno de los fichajes estrellas. En pocos
meses se ha ganado el cariño de la afición rápidamente,
a pesar de que en esta segunda vuelta solo ha podido
disputar dos partidos, Tenerife y Mirandés, debido a una
lesión el ligamento. El jugador rumano espera volver a
pisar el césped del Nuevo Pepico Amat ante el Cartagena
este viernes 15 de marzo a las 20:30 horas en el que
"será un partido difícil, pero si tengo la oportunidad de
jugar lo haré lo mejor posible". 

El  principal  objetivo  del  equipo  azulgrana  es  "la

permanencia y a partir de ahí haremos cuentas para ver
dónde están los playoffs de ascenso. Aún así va a ser
muy difícil porque los equipos de arriba van a fallar
muy poco a partir de ahora. Para poder entrar en los
playoffs tendríamos que hacer 12 partidos prácticamente
perfectos", ha señalado Andone.

Sin  embargo,  el  jugador  rumano  ha  señalado  que
"aunque  consigamos  el  objetivo  hay  que  seguir
sumando y no dejar de competir. Siempre es mejor
quedar el  octavo que el  15º. Tenemos un grupo muy
exigente en el que todos entrenan muy bien y el cuerpo

Florin Andone: "El primer objetivo es la
permanencia, a partir de ahí haremos cuentas"
13/03/2024

Imagen de archivo de Florin Andone | Nando Verdú.

 

https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 2 de 2

técnico nos exige diariamente dar lo mejor de nosotros". 

El delantero ha hablado sobre su recuperación después
de lesionarse en Albacete el pasado mes de diciembre, y
de  recaer  tras  el  partido  en  Tenerife:  "Es  una  zona
sensible por lo que decidimos que tenía que parar. Tengo
ganas de volver del  todo y no tener más problemas".
Andone disputó los minutos finales del partido ante el
Mirandés el pasado sábado. 

El  azulgrana  ha  tratado  el  tema  de  su  renovación
señalando que por el momento "no he decidido nada
sobre  mi  futuro  porque  estoy  centrado  en  la
recuperación. Aún así el club sabe que estoy abierto a
todo.  Si  me  ofrecen  la  renovación  lo  estudiaré,  pero
primero tienen que ofrecérmela. Yo estoy encantado aquí
porque es un club que va a dar mucho de qué hablar, la

ciudad es increíble para vivir y además estoy cerca de mi
familia". 

Andone  ha  destacado  "la  familiaridad  que  hay.  El
presidente, Pascual Pérez, y la dirección deportiva están
día a día con nosotros  y  eso es  difícil  verlo  en otros
equipos. Además, la afición también es muy cercana y
nos están ayudando mucho en los partidos en casa". 
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